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CLAUDIA SHEINBAUM CELEBRA TRIUNFO DE AMLO DE 2018 

Muy festivos estuvieron los principales personajes de Morena, pues conmemoraron los seis años del triunfo 

electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador. En el festejo la virtual presidenta electa, Claudia 

Sheinbaum, pidió a la dirigencia de Morena que se haga una consulta para nombrar esta fecha. En este 

sentido, Sheinbaum propuso que se nombrara cada primero de julio como: "Día de la Revolución de las 

Conciencias", "Día del Triunfo del Pueblo" o "Día de la Verdadera Democracia". Por su parte, Mario Delgado, 

dirigente nacional de Morena, destacó que ahora los programas sociales son derechos garantizados en la Constitución y que se 

ha cumplido lo prometido:  una cuarta transformación en la ruta histórica de la patria. El dirigente nacional señaló que están 

ganando la batalla contra el egoísmo y la avaricia que fomentan la corrupción. En tanto, Citlalli Hernández, secretaria general de 

Morena, aseguró que López Obrador pasará a la historia como "el mejor Presidente de la historia de México", y que a los seis años 

de su triunfo en las urnas, se puede decir que no le falló a los mexicanos.. 

ANA LILIA RIVERA ASEGURA QUE EN LOS ÚLTIMOS AÑOS SE APROBARON MÁS REFORMAS EN MATERIA LABORAL 

QUE LO QUE SE HIZO EN OTROS GOBIERNOS  

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, destacó los logros en materia 

laboral que se aprobaron en las últimas dos Legislaturas, y aseguró que se aprobaron más del doble de 

reformas en materia de seguridad social y trabajo que en los últimos 30 años. La legisladora de Morena 

afirmó que los legisladores federales avalaron proyectos en beneficio de los trabajadores del país y en este 

sentido indicó que en seis años, hubo 15 reformas a la Ley Federal del Trabajo, 115 por ciento más que las 

aprobadas durante anteriores gobiernos “neoliberales”. Las modificaciones debidamente publicadas en el Diario Oficial de la 

Federación (DOF) y que en su mayoría se encuentra en vigor, son significativas porque contribuyen a proteger los derechos 

humanos y laborales de los ciudadanos, dijo. “Los beneficios a favor de las y los trabajadores están ahí, ahora gozan de más 

derechos, más libertad y más bienestar. Estamos seguros de que esto continuará porque el pueblo sabe la diferencia respecto de 

otros gobiernos y confía en que continuaremos con los cambios necesarios para seguir constituyendo un país con seguridad social 

y derechos laborales dignas para todas y todos”, externó. 

IGNACIO MIER GARANTIZA QUE EN MÉXICO HABRÁ UN PODER JUDICIAL FUERTE Y ROBUSTO  

El líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, consideró 

que la segunda fase de los Diálogos Nacionales sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial fue un gran 

ejercicio democrático. Además, destacó la coincidencia de las y los participantes respecto a que existen 

deficiencias en el sistema de justicia, por lo que resulta necesario avanzar hacia una reforma.“Hay coincidencia 

en que es necesaria una reforma al Poder Judicial y respetar la voluntad popular”, apuntó al tiempo de asegurar que existe certeza 

de que se contará con un Poder Judicial fortalecido y robustecido. Aseguró que una vez que se escuchen todas las voces de los 

participantes en los foros, se procederá a analizar, debatir y cuestionar la reforma con estricto apego a la defensa de los derechos 

de las y los más de 50 mil trabajadores del Poder Judicial. Destacó la importancia de fortalecer la carrera judicial a fin de garantizar 

autonomía, conocimiento, certeza jurídica, así como terminar con el nepotismo, como se planteó desde 2022. Mier adelantó que 
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en los próximos foros que serán celebrados en Jalisco, Toluca, Chiapas, Veracruz, Puebla, Saltillo y Sinaloa se tocarán diversos 

temas relacionados con la reorganización del Poder Judicial, su integración y tiempos de los encargos. 

  

RICARDO MONREAL ASEGURA QUE EL COORDINADOR DE MORENA EN EL SENADO SERÁ ADÁN AUGUSTO LÓPEZ  

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado sigue recorriendo el país para encaminar el 

trabajo legislativo de las reformas que serán prioridad en la próxima legislatura. Hace unos días estuvo en 

Tabasco, ahí el senador afirmó que Adán Augusto López será el coordinador de la bancada de Morena en el 

Senado por ser inteligente y tener “habilidad” para resolver, además, confió en que él podrá obtener los votos 

necesarios para que la reforma al Poder Judicial sea una realidad. Ayer Monreal Ávila, aseguró que "los jueces cada día nos 

otorgan más razones para reformar al Poder Judicial”. Esto después de que Rodrigo de la Peza López, juez Noveno de Distrito en 

Materia Administrativa en la Ciudad de México, fijó un plazo de 24 horas a la magistrada Mónica Soto, presidenta del Tribunal 

Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), para que proponga a dos personas magistradas electorales de las Salas 

Regionales, que deben cumplir el requisito de mayor antigüedad o en su caso, mayor edad, y someterlas a la decisión del pleno 

de la propia Sala Superior para ocupar las vacantes existentes. El legislador calificó esta resolución del juez De la Peza López 

como “una intromisión indebida, (porque) el juez viola el artículo 99 de la Constitución y el 167 de la Ley Orgánica de ese Poder”. 

De paso Monreal rechazó que la reforma al Poder Judicial, que propone la elección popular de jueces, magistrados y ministros, 

permita la filtración del crimen organizado. La reforma del Poder Judicial, busca eliminar cualquier influencia ilegal, todo lo contrario 

a lo que sostienen quienes no están a favor. “Lo que esta reforma pretende es sacudirse de cualquier influencia ilegal”. 

ENVIAMOS SENTIDO PÉSAME A ALFONSO RAMÍREZ CUÉLLAR  

Desde este espacio quiero enviar mis condolencias y mi más sentido pésame a Alfonso Ramírez Cuéllar por el 

fallecimiento de su hermano Héctor. Pese a este hecho desafortunado, el ex líder de Morena se alista para 

cumplir con el profesionalismo que lo caracteriza sus actividades como diputado federal electo. Se sabe que, en 

septiembre, Alfonso Ramírez Cuéllar, se perfila a ser el próximo vicecoordinador parlamentario de Morena en 

la Cámara de Diputados con lo que se convertirá en la mano derecha de Ricardo Monreal que será el próximo coordinador de la 

bancada. No lo perderemos de vista  

MIGUEL ÁNGEL MANCERA A FAVOR DE REFORMAR EL PODER JUDICIAL 

Miguel Ángel Mancera, coordinador del PRD en el Senado está a favor de hacer cambios al Poder Judicial de 

la Federación (PJF), pero solo si no se afectan los principios de progresividad, justicia de calidad, carrera judicial 

y de seguridad jurídica. Y es que Mancera consideró necesario conservar la autonomía, eficacia y eficiencia en 

beneficio de quienes anhelan justicia. Coincidió en la necesidad de separar la Suprema Corte, tanto en fusiones como en personas 

del Consejo de la Judicatura Federal que como hoy señala la reforma en el artículo 94 se podía tener un órgano autónomo 

administrativo y otro disciplinario para realizar estas tareas. Mencionó que la elección directa de ministro, jueces y magistrados, 

rompe con el espíritu de carrera judicial. Indicó que se debe garantizar su independencia, imparcialidad, idoneidad, la estabilidad, 

profesionalización y especialización. El senador, también mencionó que la propuesta de reforma no toca la Defensoría Pública, ni 

plantea mecanismos de acercamiento de la justicia a las personas. 

PAN SE ALISTA PARA RENOVAR SU DIRIGENCIA 

A pesar de que aún no hay una fecha definida el Consejo Nacional del Partido Acción Nacional (PAN) ya dio 

el primer paso y aprobó la creación de una comisión especial que se encargará del proceso para renovar la 

dirigencia de este instituto, que actualmente ocupa Marko Cortés. Hasta ahora hay cuatro interesados han 

levantado la mano para ocupar la dirigencia blanquiazul. Ellos son: la ex diputada, Adriana Dávila, quien ya 

contendió contra Marko Cortés; el senador Damián Zepeda, quien también ya fue presidente del partido; y el actual 

coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, cercano al actual presidente nacional. La comisión estará 

conformada por algunas personas ligadas al actual dirigente. Es el caso de Cecilia Romero Castillo, exsenadora y exdiputada 

que en 2018. Otro caso es el de Fernando Rodríguez Doval, quien se ha desempeñado como secretario de Estudio y Análisis 

Estratégicos durante la gestión de Marko Cortés. La CONECEN ahora estará presidida por Teresa Aranda Orozco, actual diputada 

federal por el estado de Guanajuato y quien fue inscrita en la lista de senadurías plurinominales en las elecciones de este año. 

María Beatriz Zavala Peniche, exsecretaria de Desarrollo Social con Felipe Calderón y actual diputada federal; Ignacio Loyola 
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Vera, exgobernador de Querétaro y actual diputado federal; Ricardo Alfredo Ling, exsenador, y Juan Antonio García Villa, 

exdiputado federal. Ahora sólo falta esperar que esta comisión dé a conocer la convocatoria. Estaremos atentos. 

MARTÍ BATRES RINDE PRIMER INFORME DE GOBIERNO 

Hace unos días el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama rindió cuentas ante la 

ciudadanía y destacó los logros de su gestión a un año de que asumió el cargo. En el Monumento a la 

Revolución donde se dieron cita personajes importantes de Morena, el senador con licencia destacó que, en el 

combate al crimen de feminicidio en la CDMX, de mayo de 2023 a mayo de 2024 tuvimos una disminución de 

menos 68% en las muertes violentas de mujeres. Somos, dijo, la ciudad con la menor brecha salarial de género en el país. De 

acuerdo al estudio del Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) la brecha de ingresos por género en la Ciudad de México 

es del 6.1% por lo que es la entidad con menor brecha salarial en el país. El salario base promedio más alto de todo el país es el 

de la ciudad de México y también la Ciudad de México es la que tiene más trabajadores inscritos en el seguro social. Los registros 

de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social indican que el salario diario de los trabajadores afiliados al Instituto Mexicano del 

Seguro Social (IMSS) en la Ciudad de México, es el más alto con 729.18 pesos al día en promedio. Asimismo, en la Ciudad de 

México hay 3 millones 21 mil trabajadores empadronados al IMSS lo que constituye la cifra más alta en el país. En 2023 y en 2024 

no subimos las tarifas del tren ligero, el trolebús, el metro, el Metrobús y el cablebús. Son las mismas tarifas de todo el sexenio. El 

sueldo del jefe de gobierno, no aumentó de 2023 a 2024, se mantiene, además, debajo del salario del presidente. Entre el cuarto 

trimestre de 2023 y el primer trimestre de 2024, el Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social indica que 

la Ciudad de México disminuyó su índice de pobreza laboral en un 4%, es la tercera entidad con más decremento, detrás de 

Veracruz y Tabasco. En materia de transparencia el Infodf le otorgó a la jefatura de gobierno la calificación de 100. En la 2da 

Evaluación Vinculante de 2023 del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública, Protección de Datos Personas y 

Rendición de Cuentas de la CDMX se establece que la calificación de la jefatura de gobierno en materia de transparencia es de 

100. 
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